

PLATAFORMA ELECTORAL

Distrito: PROVINCIA DE BUENOS AIRES

La provincia de Buenos Aires es el corazón productivo de la República Argentina.

De acuerdo a los datos provisorios del Censo 2022, 17.569.053 personas viven en la provincia de Buenos Aires.

Es el 38% de la población argentina, el 36% del Producto nacional surge de tierras bonaerenses, 37,3 % de las exportaciones argentinas son bonaerenses y a su vez, el 50% de las exportaciones de origen industrial del país son manufacturadas en esta provincia. De la totalidad de la superficie agraria del país, un tercio está sembrado en nuestra provincia.

Nuestro potencial es enorme, tenemos una riqueza inigualable en el país, pero hace falta decisión, vocación y experiencia en gestión para llevar adelante un plan integral que nos saque adelante de una vez para llevar adelante un plan integral que desarrolle todo nuestro potencial. A pesar de esto, lamentablemente más de la mitad de los pobres del país viven en la provincia de Buenos Aires y la enorme desigualdad social pone en riesgo el tejido social de todo el territorio bonaerense.

La Provincia de Buenos Aires está discriminada fiscalmente, aporta el 36% al Producto Bruto Interno y recibe el 21,2%. Además, tiene un déficit previsional severo y las empresas públicas son deficitarias. También tiene un gasto rígido que impide realizar las transformaciones necesarias.

Nuestro objetivo es una provincia productiva, segura y ordenada, en pos de ese objetivo proponemos revertir la discriminación fiscal federal, tener impuestos menos distorsivos para la producción y un manejo más eficiente del gasto.

Hoy tenemos un estado provincial burocrático, desorganizado y alejado de las necesidades de los bonaerenses, sin claridad entre las responsabilidades provinciales y municipales. Debemos revertir esta situación con modernización, simplificación de trámites y mejorar los canales de acceso a las prestaciones del Estado.

Un estado ágil, digital y con una organización clara implica mejorar en el día a día de cada bonaerense, más tiempo de disfrute, menos trabas para producir y crecer, y de una vez por todas, liberar el peso que tiene cada productor, cada emprendedor que necesitamos que pueda trabajar en paz, con alegría y con un gobierno que lo acompañe y ayude.

La reestructuración y reorganización del estado es necesaria. Los recursos públicos deben ser aprovechados y orientados a las funciones y necesidades de cada bonaerense. Confiamos en la capacidad del equipo bonaerense, pero también sabemos que un gobierno orientado a las necesidades de la política y no a las necesidades de la ciudadanía no puede continuar como norma. El estado de la Provincia de Buenos Aires tiene que buscar las soluciones que necesita la gente, de manera ágil y rápida.

También entendemos que todo esto no puede ser llevado a cabo por una persona, un gobernador o gobernadora, el trabajo es conjunto y en equipo. No hay lugar para las individualidades, la Provincia necesita un equipo y trabajo en conjunto, con cada sector, área y municipio.

En relación a la información brindada, a continuación, se realiza un detalle del estado y propuestas que nos comprometemos a llevar adelante según diversos ejes:

Seguridad

Para los bonaerenses, la inseguridad es el principal problema de la Provincia. En el Conurbano se concentran el 83% de los robos y homicidios de la Provincia. La policía, que es la más grande de Argentina y la tercera de Latinoamérica, no cuenta con un plan integral ni con la tecnología necesaria y el sistema penitenciario está superpoblado.

La lucha contra el narcotráfico no puede abandonarse y no es posible el sostenimiento de las puertas giratorias que todo el tiempo nos dejan en manos de los delincuentes.

Sin decisión política, sin cuidar a los que nos cuiden, sin un plan, no hay manera de revertir este flagelo

Proponemos un despliegue progresivo, inteligente y estratégico utilizando video vigilancia y modernización tecnológica. Consideramos fundamental la formación y capacitación permanente de la policía. Proponemos una articulación eficiente con la justicia, reconstruir la gobernanza del servicio penitenciario y establecer reglas claras sobre el uso de la tecnología en cárceles.

Para esto, es indispensable contar con un mapeo minucioso de cada actividad delictiva registrada en nuestra Provincia y en cada uno de los 135 municipios que la componen. Saber los focos del delito, significa saber cómo atacarlo, abordarlo y resolverlo de la manera eficaz y estratégica que esta materia necesita. El delito y la impunidad no tienen más lugar en nuestra Provincia.

En esa línea, no entendemos como actualmente en este cuerpo policial, a pesar de ser la fuerza policial más grande del país, los recursos no son aprovechados al máximo como lo merecen. Hoy hay miles de efectivos realizando tareas administrativas. Este es un claro ejemplo de la falta de planificación y análisis de la organización de los recursos.

Estas tareas no necesitan ser llevadas a cabo por personal policial capacitado para defender los derechos, seguridad y el bienestar de cada persona, sino que deben realizarlo personal administrativo capacitado a este fin, pero que no le quite ni un solo efectivo a la seguridad de los bonaerenses. Es por eso, que nuestra propuesta incluye el traslado de cada efectivo la calle, a los lugares que realmente importan, según el análisis de las necesidades de cada distrito, lo que tendrá un impacto directo en la seguridad, la tranquilidad y el bienestar de cada uno de nosotros día a día.

Producción

Hoy tenemos una provincia que le pone trabas constantemente al que emprende, presión fiscal altísima y ausencia de financiamiento. Además, arrastra 10 años sin crecimiento de empleo privado, en los jóvenes la tasa de desempleo triplica a la de adultos. En resumen, tal cual lo descripto al inicio de la plataforma la Provincia tiene todo el potencial para salir adelante, pero encuentra serios problemas de infraestructura, desincentivos tributarios y trabas burocráticas.

Proponemos poner la infraestructura al servicio de la producción, ampliar los créditos a la producción, a través del FOGABA y el BAPRO. Tener una política sectorial para el agro: potenciar al sector como aliado estratégico generando condiciones económicas, de infraestructura y tecnológicas que aumenten el valor agregado del agro bonaerense.

En materia de pesca, definir una política de pesca con sesgo al desarrollo productivo, mejorar la trazabilidad del producto de cara a nuevos mercados.

Sobre el turismo, proponemos incentivos fiscales para la construcción y puesta en valor de hoteles. Fomento del turismo rural y gastronómico y mejora de la infraestructura pública.

En continuación con la línea de la presión fiscal a quien produce y quiere salir adelante, proponemos la eliminación de tasas e impuestos que liberen a quienes son el motor productivo de la provincia, si no facilitamos ni ayudamos como Estado, somos protagonistas del problema. Al igual que se mencionó al inicio de este documento, la producción bonaerense es de las más altas a nivel nacional, esto sucede a pesar de las complicaciones y altísimos costos directos que pone el Gobierno Provincial.

Estas propuestas, buscan más producción, que generará más puestos de trabajo, ingresos a las familias, más consumo y posicionar nuestra producción a escala nacional y mundial. Exportar y comerciar con el exterior no debe ser una complicación, debe ser nuestra meta para salir de esta situación económica y financiera crítica que atravesamos.

La Argentina necesita divisas y la provincia de Buenos Aires con sus tierras, la creatividad y el trabajo de su gente son la respuesta necesaria para resolver ese problema nodal de nuestro país.

Infraestructura

En materia de infraestructura el estado Provincial sigue en deuda. Tiene fallas estructurales que se arrastran a lo largo de los años, y que no tuvieron solución a pesar del paso del tiempo. Debemos avanzar en un plan de obras que permitan a la Provincia desarrollar el máximo potencial productivo y, a la vez, tenemos que avanzar en obras fundamentales para la dignidad de los ciudadanos que habitan la Provincia, fundamentalmente cloacas, agua potable, asfalto.

Más y mejores rutas y caminos rurales no solo tienen un impacto en indicadores productivos de la Provincia, sino que también resultan imprescindibles en materia de seguridad vial. Los accidentes viales son un problema estructural que tenemos, lo que conlleva a una tasa de mortalidad vial altísima, que como estado debemos enfrentar con mejoras estructurales en los caminos, rutas y autovías.

Continuar con las obras hidráulicas claves para mitigar inundaciones y asegurar las hectáreas que se encuentran en riesgo hídrico.

Está claro que este trabajo debe ser integral y en conjunto. Mejores rutas, implican mayor seguridad y producción. Mayor producción asegura mejor acceso a los puertos provinciales. La mejora en el acceso a los puertos, trae una mayor exportación y comercio.

Educación

El abandono y deterioro de la educación pública en la Provincia de Buenos Aires es preocupante. Es indispensable un abordaje urgente e inmediato, para salir adelante de esta situación.

El sistema educativo de la Provincia de Buenos Aires tiene más de 5 millones de alumnos en todos los niveles. Solo el 53% de los estudiantes del nivel primario llega al último año en tiempo y forma. El 74% de los chicos más vulnerables no comprenden lo que leen y el 57% no finaliza el secundario.

La Provincia de Buenos Aires cuenta con una deficiente infraestructura escolar básica y una baja tasa de terminalidad educativa.

Proponemos una reforma de la escuela secundaria con un diseño curricular actualizado y flexible con materias electivas. Uno de los objetivos es generar un sistema integrado con articulación entre distintas áreas para generar alertas tempranas de abandono escolar y repetencia.

Es indispensable una inversión en infraestructura, poniendo en valor los establecimientos educativos, asegurando la conectividad en las escuelas. Es inadmisible que ante cada cambio de estación climática falte calefacción o ventilación en las escuelas.

Necesitamos que los chicos vuelvan a aprender a las escuelas, a los chicos los dejaron solos en la Provincia, eso lo tenemos que cambiar.

Tenemos que acompañar a los docentes con las mejores herramientas para dar respuestas a los problemas que hoy enfrentan.

Salud

La Provincia de Buenos Aires tiene un sistema de salud fragmentado y desigual en el acceso y la calidad de atención.

Debe trabajarse a nivel local, donde surgen y se detectan las necesidades. Evitando así las migraciones con todo el costo económico y social que ello conlleva.

Contar con un Sistema de Emergencias integrado es imprescindible, por eso debe continuarse con la extensión del SAME Provincia, en coordinación con los municipios, para llegar a atender los casos de emergencia en la vía pública a tiempo; a la vez que se fortalecen las guardias de los hospitales. Esto no sólo es poner en valor las guardias, sino implementar un sistema de priorización de casos según gravedad, para ofrecer atención más rápida y adecuada.

La entrega a los ciudadanos de los medicamentos que necesitan deben ser continuado y nunca generar desabastecimiento, en especial aquellos que requieren asistencia médica permanente y hacer más eficiente el acceso de los afiliados a la salud.

Hay que optimizar los recursos actuales, ampliar la atención horaria, digitalizar y mejorar los procesos de turnos.

Desarrollo Humano

La Provincia de Buenos Aires tiene alto niveles de pobreza estructural, focalizada en niños, niñas y adolescentes.

Proponemos seguir incluyendo en verdadero sentido de su concepto, estando cerca de los que más lo necesitan, reforzando la asistencia social integral para los que menos tienen.

Sigue siendo una de las prioridades en nuestra agenda impulsar políticas que garanticen a todos los ciudadanos de la provincia el pleno ejercicio de sus derechos a través del acercamiento de servicios sociales, además de brindar apoyo ante situaciones de vulnerabilidad social y de violencia.

Nuestra visión y vocación está orientada en salir adelante. Esto implica acompañar y no atar a quien menos tiene al estado. La dependencia del estado no es la solución, sino que, al contrario, es parte sustancial del problema. La generación de puestos de trabajo y garantizar el acceso a quienes más lo necesitan es nuestro faro y objetivo, siendo el estado quien acompañe en el proceso y garantice el cumplimiento de los derechos de cada persona.

Debemos articular con los gobiernos locales la integración sociourbana de los barrios populares. También fomentar el desarrollo de planes de vivienda y acceso al crédito. Facilitar las conexiones domiciliarias para agua y saneamiento.

Tenemos que trazar un plan centralmente basado en generar las condiciones para el fomento de la empleabilidad, convertir la asistencia social en trabajo.

La mejor política social es crear trabajo. Es fundamental crear empleo privado. Hace más de 10 años que no crece el empleo privado formal en nuestro país.

Asimismo en la actualidad con inflación anualizada de más del 110%, se logró que hasta los trabajadores formales sean pobres. Esta situación es insostenible.

El salario y el poder adquisitivo no puede esperar. La Argentina y la provincia necesitan un enfoque que piense en cada persona.

Los bonaerenses tienen una enorme capacidad, compromiso, se esfuerzan día a día pero la recompensa no es correspondida.

A través de la cultura y el deporte se incluye y se igualan oportunidades, especialmente para los jóvenes. Vamos a promover el deporte como herramienta de desarrollo e inclusión social.

Todas las propuestas y proyectos pondrán el foco en una provincia productiva, ordenada y segura.